

Instalarán Oficina para Denunciar el Terrorismo

Una oficina encargada de recibir las denuncias de la población sobre reales y probables actividades de grupos terroristas, abrirá el nuevo gobierno que se instalará el primero de junio, informa el Vicepresidente electo Francisco Merino.

El Ing. Merino dijo que su partido pretende con ello "ayudar a los ciudadanos a denunciar hechos o grupos que sean una amenaza para ellos o la paz pública, sin correr riesgos personales, lo que contribuirá a prevenir actividades terroristas".

La cooperación de los habitantes en recoger indicios útiles a la Intel-

igencia militar será efectiva en todo el territorio, pero especialmente en la capital, en donde se han incrementado los atentados terroristas, indicó Merino.

La información será canalizada a los cuerpos de seguridad para que actúen por su cuenta contra el terrorismo, explicó el Vicepresidente Merino.

Por su parte, el Presidente electo Alfredo Cristiani dijo que se necesita un nuevo esquema para contrarrestar el terrorismo urbano que

—Favor pase a la página 41.



URGEN DE CREMATARIO. Los alcaldes de San Salvador urgen de un predio para utilizarlo como crematorio, debido a que el actual relleno sanitario en Soyapango ya está por colmar su capacidad. Los ediles se reunieron con el Dr. Armando Calderón Sol (centro), para coordinar el plan.

Senadores de E.U. Apoyan Gobierno de Lic. Cristiani

Su decisión de apoyar y trabajar con el gobierno del licenciado Alfredo Cristiani, expresaron los miembros de una delegación bipartidista de senadores norteamericanos, ayer en la mañana.

Los senadores se mostraron complacidos con el progreso de la democratización en El Salvador, evidenciada por la primera transferencia pacífica de poder de un presidente democráticamente electo.

"Nos sentimos optimistas en cuanto al futuro de este país", dijeron en rueda con los periodistas en el jardín de la embajada de Estados Unidos. Reiteraron en que le darán todo el apoyo al nuevo gobierno, porque es un gobierno elegido en elecciones "libres de todo defecto", o sea que no hubo ninguna sospecha de fraude.

La delegación estaba integrada por los senadores John McCain, republicano por Arizona; Bob Graham, demócrata de Florida; Connie Mack, republicano de Florida; y Chuck Robb, demócrata de Virginia.

Alcaldes de San Salvador Urgen Predio para Basurero

Al agotarse la capacidad del botadero de basura en Soyapango, donde se ha hecho un relleno sanitario, los alcaldes del área metropolitana de San Salvador urgen de otro predio para instalar un crematorio, han declarado los ediles.

También se ha revelado que por indiferencia o sabotaje del go-

bierno democristiano no ha llegado al país la flota de camiones y contenedores donados por Japón, lo que impide volver más eficiente el servicio de recolección de basura en la capital.

Las alcaldías de San Salvador fueron saqueadas por los alcal-

—Favor pase a la página 37.

Dijeron que en sus conversaciones con el Lic. Cristiani le expresaron "el marcado interés de ambos partidos en el Congreso y del pueblo norteamericano por el fortalecimiento del sistema judicial y por los progresos logrados, así como por las mejoras que aún se necesitan en cuanto al respeto por los derechos humanos".

El Presidente electo Cristiani les aseguró que está comprometido con el progreso en estas áreas, según ellos.

A los senadores les preocupa la posibilidad que el progreso logrado en nuestro país se vea ame-

—Favor pase a la página 33.



Diputada Miriam Mixco, de la Comisión de Legislación.

Celebrarán Aniversario de la Liga Panamericana

Con una misa de Acción de Gracias que se oficiará el 26 de abril a las cuatro de la tarde en la Basílica de Guadalupe (La Ceiba), la Liga Panamericana de El Salvador celebrará su XV Aniversario de fundación.

La organización femenina realiza labor social y educativa, entre las que se encuentran otorgamiento de becas de estudio a cien-

—Favor pase a la página 43.



INVITAN. Sra. Adilia de Pullinger, Lic. Angela de Plettez y Sra. Estela de Galindo, miembros de Liga Panamericana de El Salvador, invitan a la celebración del XV Aniversario de Fundación de esa entidad, el 26 de abril.

Ley del Nombre Regularía Apellido Mujeres Casadas

La mujer que contraiga matrimonio podría seguir usando sus apellidos de soltera o agregar a continuación de su primer apellido el primero del cónyuge, precedido o no de la partícula "de", si la Asamblea Legislativa aprueba la Ley del Nombre de la Persona Natural.

Informó lo anterior la diputada Miriam Mixco, de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, al señalar que la partícula "de" quita su identidad personal a las mujeres casadas.

Según la Ley, la opción que seleccione la

—Favor pase a la página 37.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 39.

Ejército Reitera Acusaciones Contra Terroristas FMLN-FDR

Las acusaciones en contra de los terroristas del FMLN-FDR por los asesinatos cometidos en personas importantes, reiteró ayer un alto jefe militar.

El coronel René Emilio Ponce, jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, afirmó que los delincuentes del FMLN son los responsables de la muerte de Miguel Castellanos, del Dr. Francisco Peccorini y del Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado, así como del atentado contra la residencia del Vicepresidente electo, Francisco Merino.

tuvo presente en los actos de graduación de más de 700 comandos de los batallones de reacción inmediata, realizado en la sede del "Atlacatl", en el Sitio del Niño. Recordó las hipócritas posiciones

Jesuita Ellacuría se Retracto en Caso Asesinato de Peccorini

El jesuita marxista Ignacio Ellacuría echó pie atrás públicamente, en una entrevista de TV, de la acusación que lanzó la UCA contra personeros de la Universidad de El Salvador, de ser los responsables del asesinato del Dr. Francisco Peccorini.

de los terroristas, que atribuyen a supuestos grupos esos crímenes, cuando son los mismos delincuentes quienes buscan la inestabilidad del pueblo salvadoreño.

—Favor pase a la página 37.



PREPARA A COMBATIENTES. El Cnel. Ricardo Martínez, comandante del batallón Belloso, entrega un reconocimiento al Cap. Milla Flor, del batallón Atlacatl, por dirigir el curso CEBRI. El acto se realizó en el batallón Atlacatl, en presencia de jefes militares.

—Favor pase a la página 35.